

故 高橋平藏氏に

正六位瑞宝双光章

去る一月十四日にお亡くなりになられた元小川町立小川小学校長高橋平藏氏（小川）は、生前の功績に対して正六位瑞宝双光章に叙せられました。

在りし日のご活躍を偲び謹んでご冥福をお祈り申し上げます。



深沢嘉雄さん・美恵子さんご夫妻

深沢嘉雄さんが

農林水産大臣賞受賞

平成十七年度栃木県こんにやく立毛共進会において大山田下郷の深沢嘉雄さんが最優秀賞及び農林水産大臣賞を受賞しました。

受賞祝賀会の席上、深沢さんは「この受賞は一個人の力ではなく、皆さま方のお力添えがあったからこそです。これから農業振興の一端を担い、頑張っていきたいと思えます」と感謝の言葉を述べました。

小川卓球スポーツ少年団員が全国ホープス選抜大会で健闘

三月二十四日から二十六日にかけて、越谷市で開催された第三回全国ホープス選抜大会で、小川卓球スポーツ少年団員三名が出場し、全国から選抜された四十八チームと戦い、健闘しました。

川上愛可さん（小川小五年）、豊田真望子さん（同五年）はそれぞれ予選の鹿児島戦、二位トーナメントの福島B戦で勝ち星を挙げ、チームの勝利に貢献しました。また、関陽香さん（同四年）も三位トーナメントの福岡戦でゲームオールの接戦を繰り広げました。



左から豊田さん、川上さん、関さん



韓国のロータリーメンバーと交流

馬頭小川ロータリークラブ

四月十二日、馬頭町商工会館会議室で韓国の国際ロータリークラブのメンバーなど五名が来町し、歓迎会が行われました。会長並びに川崎町長のあいさつ後、当町のメンバー二十三名と会食し、その後、広重美術館や馬頭院などを見学しました。

五名の団員の一人（四十歳の女性）が佐藤秀夫さん（小川）宅に四泊五日滞在し、日本の文化や生活などを体験しました。

春の花が次々と開花
カタクリ山公園・梅曾公園などに約三万人が訪れる

二月初めから四月にかけて、梅曾公園やふるさとの森公園、カタクリ山公園で春を彩るきれいな花が次々と開花し、訪れた人々の目を楽しませてくれました。

カタクリ山公園ではザゼンソウから始まり、カタクリ、ミズバショウ、シヨウジョウバカマ、アズマイチゲなどが次々と開花し、四月九日をピークに延べ三万人の観光客が訪れ、にぎわいました。来町者は、薄紫色の可憐なカタクリのじゅうたんに魅せられました。



各学校・幼稚園で入学式

各中学校が四月十日、小学校が十一日、幼稚園が十二日にそれぞれ入学式・入園式が行われました。

新しい学校・幼稚園生活に夢と希望をもって、新生活がスタートしました。早く慣れてたくさん友だちを作り、楽しい毎日にしてください。

なお、各小学校・中学校の一年生の人数は次のとおりです。

- ・馬頭小学校 50名
- ・健武小学校 8名
- ・和見小学校 5名
- ・大内小学校 7名
- ・谷川小学校 3名
- ・武茂小学校 5名
- ・大山田小学校 16名
- ・馬頭西小学校 18名
- ・小川小学校 39名
- ・薬利小学校 1名
- ・小川南小学校 14名
- ・馬頭中学校 109名
- ・馬頭東中学校 29名
- ・小川中学校 87名

入学・入園 おめでとう



薬利小



馬頭小



馬頭小



薬利小



馬頭東中



武茂小



馬頭中



馬頭東中



馬頭中



小川中